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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Strategi Guru dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa 

pada Pembelajaran Tematik di MIN 1 Tulungagung” ini ditulis oleh Mariyatul 

Qibthiyah, NIM. 12205193137, Dosen Pembimbing Dr. Nita Agustina N.E.E., 

M.Pd.I. 

Kata Kunci: Strategi Guru, Minat Belajar, Pembelajaran Tematik. 

Konteks Penelitian ini adalah masih banyaknya tujuan pembelajaran yang belum 

dicapai karena masih banyak siswa yang kurang berminat dalam mengikuti 

pembelajaran tematik dikarenakan kurangnya kreativitas guru dalam memberikan 

materi kepada siswa, dengan adanya fenomena tersebut peneliti ingin mengetahui 

lebih dalam mengenai strategi guru dalam meningkatkan minat belajar siswa dalam 

pembelajaran Tematik di MIN 1 Tulungagung. Tujuan penelitian ini adalah 

mendeskripsikan perencanaan guru dalam meningkatkan minat belajar siswa pada 

pembelajaran tematik di MIN 1 Tulungagung, mendeskripsikan pelaksanaan guru 

dalam meningkatkan minat belajar siswa pada pembelajaran tematik di MIN 1 

Tulungagung, mendeskripsikan faktor penghambat dan pendukung guru dalam 

meningkatkan minat belajar siswa pada pembelajaran tematik di MIN 1 Tulungagung 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, termasuk dalam penelitian 

kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) Perencanaan guru dalam 

meningkatkan minat belajar siswa di MIN 1 Tulungagung yaitu guru mempersiapkan 

pembelajaran tematik yang baik dengan memperhatikan pengorganisasian materi, 

melihat kemampuan awal siswa, memperhitungkan waktu, menyusun RPP, membuat 

media pembelajaran dan merencanakan lembar tugas. (2) Pelaksanaan guru dalam 

meningkatkan minat belajar siswa di MIN 1 Tulungagung yaitu melakukan ice 

breaking sebelum pembelajaran dimulai, menjelaskan materi menggunakan media 

pembelajaran dan mengaitkan materi ke kehidupan sehari-hari, menutup 

pembelajaran dengan menyimpulkan materi yang telah dipelajari. (3) Faktor 

penghambat dan pendukung guru dalam meningkatkan minat belajar siswa di MIN 1 

Tulungagung yaitu: Faktor penghambat meliputi perbedaan karakteristik siswa, 

perbedaan individu siswa, siswa sering merasa bosan saat pembelajaran, sumber dan 

media terkadang sulit untuk menyesuaikan materi, adanya media tetapi guru kurang 

memahami cara penggunaannya. Faktor pendukung meliputi kesiapan mental guru 

dalam mengajar, kemampuan guru dalam mengelola kelas, penggunaan media 

pembelajaran, adanya LKS sebagai rujukan pembelajaran. 

 



xix 
 

ABSTRACT 

 

Thesis with the title “Teacher‟s Strategy in Increasing Student‟s Learning 

Interest in Thematic Learning at MIN 1 Tulungagung” was written by Mariyatul 

Qibthiyah, NIM. 12205193137, Advisor Dr. Nita Agustina N.E.E., M.Pd.I.  

Keywords: Teacher Strategy, Learning Interest, Thematic Learning 

The research is grounded by the many unmet learning objectives because 

there are still many students who are uninterested in participating in thematic learning 

due to a lack of teacher creativity in providing material to students, researchers are 

interested in learning more about the teacher‟s strategy for increasing students' 

learning interest in Thematic learning at MIN 1 Tulungagung. The following are the 

research objectives to describe the planning teachers' to increase student interest in 

thematic learning at MIN 1 Tulungagung, to describe implementing teachers' to 

increase student interest in thematic learning at MIN 1 Tulungagung, to describe 

inhibiting factors and supporting factors teachers' to increase student interest in 

thematic learning at MIN 1 Tulungagung.  

This study applied a qualitative approach, including descriptive qualitative 

research. Observation, interviews, and documentation were used to collect data. 

The findings of this study showed that: (1) At MIN 1 Tulungagung, the 

teacher prepared good thematic learning by paying attention to the organization of the 

material, observing student‟s initial abilities, calculating time, compiling lesson plans, 

creating learning media, and planning worksheets. (2) Teacher implementation in 

increasing student‟s learning interest at MIN 1 Tulungagung, specifically ice breaking 

before learning begins, explaining material using media learning and linking the 

material to everyday life, and closing learning by concluding the material that has 

been studied. (3) Factors inhibiting and supporting teachers in increasing student‟s 

learning interest at MIN 1 Tulungagung, namely: Inhibiting factors included 

differences in student characteristics, individual student differences, students 

frequently feel bored when learning, sources and the media were sometimes difficult 

to adjust the material, there was media but the teacher lacks understanding of how to 

use it, there was media but the teacher lacked understanding of how to use it. 

Supporting factors included the teacher‟s mental readiness to teach, the teacher‟s 

ability to manage classes, the use of media learning, and LKS as a learning reference. 
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 الملخص

اٌّذسعح  فً اٌرؼٍُ اٌّٛضٛػً فًا٘رّاَ اٌطلاب تاٌرؼٍُ ٌرشلٍح إعرشاذٍجٍح اٌّؼٍُ "تؼٕٛاْ  اٌثحث اٌجاِؼً

ٍٔرا . ورٛسجد حاٌّششف ٩ٔ٥ٖٖٔ١ٕٕٓٔ سلُ اٌمٍذ  ورثٙا ِاسٌح اٌمثطٍح،  "ذٌٛٛٔج أجٛٔج 1الإعلاٍِح اٌحىٍِٛح 

 .أغٛعرٍٕا اٌّاجغرٍش

 .اعرشاذٍجٍح اٌّؼٍُ، ِصٍحح اٌرؼٍُ، اٌرؼٍُ اٌّٛضٛػً :الكلمات المفتاحية

ِٓ أ٘ذاف اٌرؼٍُ اٌرً ٌُ ذرحمك لأٔٗ لَ ٌضاي ٕ٘ان اٌؼذٌذ ِٓ اٌطلاب  ً٘ أْ  وثٍش٘زا اٌثحث خٍفٍح  

ا تاٌّشاسوح فً اٌرؼٍُ اٌّٛاضٍؼً تغثة افرماس اٌّؼٍُ إٌى الإتذاع فً ذٛفٍش اٌّٛاد  ًِ اٌزٌٓ لَ ٌضاٌْٛ ألً ا٘رّا

ا٘رّاَ اٌطلاب تاٌرؼٍُ ٌرشلٍح فً ِؼشفح اٌّضٌذ ػٓ اعرشاذٍجٍح اٌّؼٍُ  حشغة اٌثاحثذِغ ٘زٖ اٌظا٘شج،  ,بٌٍطلا

 ٌرشلٍح ٌٛصف ذخطٍط: أ٘ذاف ٘زا اٌثحث ً٘ .ذٌٛٛٔج أجٛٔج 1اٌّذسعح الإعلاٍِح اٌحىٍِٛح  اٌّٛاضٍؼً فً

 ٌرشلٍح ذٕفٍز ٌٛصف ,ذٌٛٛٔج أجٛٔج 1اٌّذسعح الإعلاٍِح اٌحىٍِٛح ا٘رّاَ ذؼٍُ اٌطلاب تاٌرؼٍُ اٌّٛاضٍؼً فً 

اٌؼٛاًِ  ٌٛصف ,ذٌٛٛٔج أجٛٔج 1اٌّذسعح الإعلاٍِح اٌحىٍِٛح ا٘رّاَ ذؼٍُ اٌطلاب تاٌرؼٍُ اٌّٛاضٍؼً فً 

 1اٌّذسعح الإعلاٍِح اٌحىٍِٛح ا٘رّاَ ذؼٍُ اٌطلاب تاٌرؼٍُ اٌّٛاضٍؼً فً  ٌرشلٍحاٌّثثطح ٚاٌذاػّح ٌٍّؼٍٍّٓ 

 .ذٌٛٛٔج أجٛٔج

ذمٍٕاخ جّغ اٌثٍأاخ اٌّغرخذِح . ٔٙجًا ٔٛػًٍا، تّا فً رٌه اٌثحث إٌٛػً اٌٛصفً ٘زا اٌثحثغرخذَ ٌ 

 .ً٘ اٌّشالثح ٚاٌّماتلاخ ٚاٌرٛثٍك

اٌّذسعح الإعلاٍِح ح الَ٘رّاَ ترؼٍُ اٌطلاب فً رشلٍذخطٍط اٌّؼٍُ ٌ( ٔ: )ّا ًٌٍفٍ ٚأِا ٔرائج ٘زا اٌثحث 

اً ِٛضٛػٍاً جٍذاً ِٓ خلاي الَ٘رّاَ ترٕظٍُ اٌّٛاد، ٚإٌظش فً ، أي أْ اٌّؼٍُ ٌؼذ ذؼٍٍّذٌٛٛٔج أجٛٔج 1اٌحىٍِٛح 

( ٕ. )لذساخ اٌطلاب الأٌٍٚح، ٚحغاب اٌٛلد، ٚذجٍّغ خطط اٌذسٚط، صٕغ ٚعائط اٌرؼٍُ ٚذخطٍط أٚساق اٌّٙاَ

ٌجٍٍذ ٌمَٛ تىغش ا ذٌٛٛٔج أجٛٔج 1اٌّذسعح الإعلاٍِح اٌحىٍِٛح ذٕفٍز اٌّؼٍُ فً صٌادج ا٘رّاَ اٌطلاب تاٌرؼٍُ فً 

لثً تذء اٌرؼٍُ، ٚششح اٌّادج تاعرخذاَ ٚعائط اٌرؼٍُ ٚستط اٌّادج تاٌحٍاج اٌٍٍِٛح، ٚإغلاق اٌذسط ِٓ خلاي 

ا٘رّاَ اٌطلاب  ذشلٍحػٛاًِ ذثثٍط ٚداػّح ٌٍّؼٍٍّٓ فً ( ٖ. )الَٔرٙاء ِٓ اٌّٛاد اٌرً ذحرٛي ػٍى ذّد دساعرٙا

ذشًّ اٌؼٛاًِ اٌّثثطح الَخرلافاخ فً خصائص : ًٚ٘ جٛٔجذٌٛٛٔج أ 1اٌّذسعح الإعلاٍِح اٌحىٍِٛح تاٌرؼٍُ فً 

اٌفشٚق اٌفشدٌح تٍٓ اٌطلاب، غاٌثًا ِا ٌشؼش اٌطلاب تاًٌٍّ أثٕاء اٌرؼٍُ ٚاٌّصادس ٚاٌٛعائط ٌصؼة  اٌطلاب،

ًٕ٘ ذشًّ اٌؼٛاًِ اٌذاػّح الَعرؼذاد اٌز. أحٍأًا ذؼذًٌ اٌّٛاد، ٕٚ٘ان ٚعائط ٌٚىٓ اٌّؼٍُ لَ ٌفُٙ وٍفٍح اعرخذاِٙا

وّشجغ  LKSٌٍّؼٍُ فً اٌرذسٌظ، ٚلذسج اٌّؼٍُ ػٍى إداسج اٌفصٛي اٌذساعٍح، ٚاعرخذاَ ٚعائط اٌرؼٍُ، ٚ 

 .ذؼًٍٍّ


